

Lapas Permisan Berikan Pemahaman Pembinaan Ke Mahasiswa Universitas Pakuan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 10, 2024 - 11:55



Ilmu bisa ditemukan dari siapa saja dan dimana saja tidak terkecuali di Lembaga Pemasyarakatan. Kesempatan ini, Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kembali menjadi tempat bagi mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Pakuan dalam kuliah lapangan mata kuliah kriminologi, Selasa (09/01).

Lapas Permisan Menjadi Tujuan Kunjungan Studi Mahasiswa Universitas Pakuan

NUSAKAMBANGAN – Ilmu bisa ditemukan dari siapa saja dan dimana saja tidak terkecuali di Lembaga Pemasyarakatan. Kesempatan ini, Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kembali menjadi tempat bagi mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Pakuan dalam kuliah lapangan mata kuliah kriminologi, Selasa (09/01).

Sebanyak 50 mahasiswa dan dosen pembimbing tiba di Lapas Permisan dan disambut dengan ramah oleh Kasubag TU, Andi Darmawan beserta jajaran pegawai.

Rombongan tamu diarahkan ke Aula 2 kemudian diberikan arahan dari Kasubag TU, Andi Darmawan, Ka. KPLP, Kasno dan Kasubsi Bimkemaswat, Candra Putra Perwira mengenai pembinaan dan tata tertib di dalam Lapas.

Seusai pemberian pengarahan oleh pejabat terkait, para mahasiswa melakukan wawancara kepada perwakilan warga binaan dengan membagi ke dalam 4 kelompok. Wawancara berlangsung santai dan lancar. Terlihat para mahasiswa melontarkan pertanyaan dengan penuh antusias.

Seusai pelaksanaan wawancara, rombongan diarahkan ke bengkel kerja batik. Mereka melihat proses pembuatan batik dengan seksama.

Penampilan Vermis Band menjadi penutup sekaligus memberikan hiburan kepada para mahasiswa dan dosen yang melaksanakan kunjungan ini. Tampak beberapa mahasiswa ikut menyumbangkan beberapa lagu dan diikuti sorak sorai rekan yang semakin membuat meriah acara ini.

Andi Darmawan sangat mengapresiasi kunjungan ini. “Semoga silaturahmi selalu terjaga dan terimakasih atas kunjungan rekan mahasiswa dan dosen dari Universitas Pakuan. Ilmu dapat diperoleh dari mana saja dan dari siapa saja. Semoga kunjungan dalam rangka kuliah lapangan ini dapat menjadikan kita pribadi yang lebih baik dan dapat mengamalkan ilmu yang didapatkan,” Pungkas Andi.